



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6650

08/04/2024

19984

**AUTOR/A:** BELMONTE GÓMEZ, Rafael Benigno (GP); CAVACASILLAS RODRÍGUEZ, Antonio (GP); MADRID OLMO, Bartolomé (GP); MUÑOZ DE LA IGLESIA, Ester (GP); NAVARRO LACOPA, Carmen (GP); PASTOR JULIÁN, Ana María (GP); REYNAL REILLO, Esperanza (GP); ROMÁN JASANADA, Antonio (GP); SÁNCHEZ TORREGROSA, Maribel (GP); VÁZQUEZ JIMÉNEZ, María del Mar (GP); VELASCO MORILLO, Elvira (GP)

### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno trabaja para fortalecer el Sistema Nacional de Salud, tomando como referencia permanente el Acuerdo de una Nueva Coalición de Gobierno Progresista y en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, así como para hacer frente a los retos de transformación del Sistema Nacional de Salud (SNS) para el siglo XXI.

La Ministra de Sanidad ha anunciado y desarrollado en sede parlamentaria varias de las iniciativas que se están llevando a cabo desde el Ministerio de Sanidad, entre las que se encuentran: la tramitación del Proyecto de Ley de la Agencia Estatal de Salud Pública, el impulso de la Ley de Gestión Pública e Integridad del Sistema Nacional de Salud o la Ley de Universalidad del SNS. Además, en este periodo se han creado varios organismos para afrontar los retos actuales como el Comisionado de Salud Mental, el Observatorio de Salud y Cambio Climático o el Observatorio contra el Fraude y la Corrupción Sanitaria.

Asimismo, se ha impulsado el Plan Integral del Tabaquismo, la ampliación de cribados neonatales, la cobertura del preservativo o el impulso de la descarbonización del SNS. Sus Señorías pueden consultar todas las iniciativas en la web del Ministerio de Sanidad: <https://www.sanidad.gob.es/>.

Madrid, 16 de mayo de 2024